

Ich habe auch viele hübsche Geschenke bekommen. Besonders freute ich mich über einen Puppenwaschtisch, garnicht sehr viel kleiner als mein eigener, mit einer echten Marmorplatte darauf, und ganz feinem goldgerändertem Waschgeschirr; auch Seife lag dabei, ein kleiner Schwamm und sechs feine kleine Handtücher. Die will ich jetzt selber säumen und meinen Namen hinein zeichnen. Ich habe immer etwas an meinem Nähtisch zu thun. Was magst Du eigentlich lieber, schreiben oder nähen? Das schreibe mir mal.

Deine Käte.

Else an Käte.

Steinthal, den 15. April.

Liebe Käte!

Was hast Du wohl im Osterfest gemacht? Hier hat es so viel geregnet, daß wir das Fest gern verlegt hätten, wenn das nur zu machen gewesen wäre.